

EN LA CAPITAL: PRESIDENTE HERNÁNDEZ INAUGURA AÑO LECTIVO EN EL CEB LOS ROBLES



El año lectivo comienza para 2.2 millones de estudiantes a nivel nacional. 123 mil centros educativos del país abrirán las puertas a este año educativo.

Con sonrisas y entusiasmo recibieron el nuevo año lectivo más de 300 alumnos del Centro de Educación Básica (CEB) Los Robles, ubicada en la colonia del mismo nombre de la capital.



“Tenemos que involucrar más a los padres de familia en la educación, vamos a heredar un país diferente a nuestros hijos”, indicó el presidente Juan Orlando Hernández.

El gobernante también anunció, que en los próximos días se estará invirtiendo más de 150 millones de dólares, para recuperar la infraestructura de los centros educativos que sufren daños y que es urgente la reparación de los mismos.

Al acto de inicio del año lectivo, el mandatario se hizo acompañar la designada presidencial Olga Alvarado, por los ministros de; Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, Educación, Arnaldo Bueso, autoridades locales y padres de familia



Por su parte, el ministro de IDECOAS, explicó que el centro educativo fue reparado meses atrás, mediante una inversión de 5 millones 116 mil lempiras, beneficiando a más de 4 mil habitantes de este sector y alrededores.

Detalló que la obra consistió; en la construcción de dos aulas, dos módulos sanitarios, el equipamiento del laboratorio de computación, instalación de un nuevo sistema eléctrico y pintura general de toda la escuela.



De igual forma, se repararon 7 aulas, el muro perimetral, el escenario de actos cívicos, la rehabilitación del sistema de agua potable junto con la reparación de la cisterna y tanque elevado.

Pineda señaló que estas acciones se realizaron de acuerdo a las especificaciones del plan maestro de educación para brindar a los estudiantes, docentes y padres de familia mejores condiciones para recibir e impartir clases.

Asimismo, se optimiza el recurso de aprendizaje, logrando obtener un mejor rendimiento académico por parte del alumnado.

Este proyecto fue ejecutado en 120 días, generando 54 empleos directos, esto como parte de las iniciativas del gobierno central en crear más empleos y oportunidades, manifestó Mario Pineda, ministro de IDECOAS.



“Me siento más alegre, de ver antes como estaba y ahora está más bonita”, fueron las palabras de Aarón Paz, niño de 10 años quien cursa 6to. Grado en este centro escolar de los Robles.

Agregó; “Me siento muy privilegiado ya que pude saludar al presidente de la república, esto solo Dios lo permitió”, relató el jovencito Paz con mucha alegría.

Datos Informativos

En 2018 se matricularon un total de 2 millones 025 mil 566 estudiantes en los tres niveles educativos: nivel básico, pre-básico y media.

En el 2017 se matricularon un total de un millón 180 mil 077 educandos, mientras que en el 2016 se registró una matrícula de un millón 181 mil 039 infantes.

Las autoridades de Educación esperan para este año 2019 superar las cifras anteriores de 2.2 millones de alumnado.

